

## Viel zu wissen ist ihre Leidenschaft

Geschrieben von: Nordkurier

Montag, den 13. August 2012 um 09:34 Uhr - Aktualisiert Montag, den 13. August 2012 um 09:44 Uhr

---



Kaugummis und Glibberkugeln: Das waren die beiden Erstrundenthemen, mit denen sich die Teilnehmer des „ChemKids“-Wettbewerbs auseinandersetzen sollten. Die Schüler, die nun in die Aula des Oskar-Picht-Gymnasium Pasewalks geladen wurden, sind die besten der 74 Teilnehmer der Schule.

**R. Komnick, Nordkurier vom 11.08.2012** Die Eingeladenen hatten außerdem erfolgreich auf Landesebene am Wettbewerb teilgenommen. Dort beteiligten sich mehr als 500 Schüler. Zudem wurden Urkunden für besondere Leistungen in einem zweiten Wettbewerb überreicht. Dabei handelte es sich um die Junior-Wissenschaftsolympiade, die fächerübergreifendes Wissen aus Physik, Chemie und Biologie vermitteln soll. Beispielaufgaben handelten bei dieser Olympiade von der Dehnungslast eines Baumastes mit Schneehaube oder auch dem Vergilben von Papierseiten. Diese Aufgaben haben einen erhöhten Schwierigkeitsgrad und gehen über den im Unterricht vermittelten Stoff hinaus.

Geleitet wird der „Chem-Kids“-Wettbewerb an dem Gymnasium von den Chemie- und Biologielehrern Martina Schwaneberg, Simone Warko und Carsten Andre. „Durch solche Wettbewerbe bilden sich auf dem Gebiet der Chemie Grundlagen für später. Toll ist, dass die Schüler naturwissenschaftliche Vorgänge an Alltagsphänomenen erklären können“, so Warko. „So ein aufwendiger Wettbewerb ist gleichzeitig auch eine sinnvolle Freizeitgestaltung“, lobt sie. „Die Aufgaben in den ersten beiden Runden sind klar und verständlich und mit einem gewissen Aufwand und Fleiß zu bewältigen“, so die Chemielehrerin. Auf die Chemieexperten Lea

## Viel zu wissen ist ihre Leidenschaft

Geschrieben von: Nordkurier

Montag, den 13. August 2012 um 09:34 Uhr - Aktualisiert Montag, den 13. August 2012 um 09:44 Uhr

---

Kerkhoff, Nicole Melle, Michelle Medow und Gina Elisabeth Barth wartet ein Schülerpraktikum in einem großen Labor in Merseburg.

Für die Teilnahme am zweiten Wettbewerb, der Junior-Wissenschaftsolympiade, bekam die Schule auch eine Urkunde, die nun stolz im Schaukasten präsentiert wird. Auch Schulleiter Rüdiger Hundt ist von der Beteiligung der Schüler begeistert: „Die Schulleitung ist sehr daran interessiert, dass sich unsere Schüler mit anderen aus dem Land oder auch auf internationaler Ebene messen und ihr Leistungsvermögen unter Beweis stellen.“ In den kommenden Jahren werden die Wettbewerbe weiter am Pasewalker Oskar-Picht-Gymnasium im Fokus stehen.